

Para comenzar en el transcurso de esta materia sería algo malo de mi parte dar críticas malas, porque me voy feliz al haber aprendido muchas cosas o sea empezando desde lo normal hasta la anormalidad, no me queda más que agradecerle por formarme no solo como médico si no como un excelente ser humano, todos quisiéramos que hubieran más médicos como usted y nos proporcionaran todos sus conocimientos o por lo menos nos ayudaran como apoyo del paciente ya que esta carrera no se trata de competencias con los demás, si no competir contigo mismo, buscando ser mejor cada día mas, esta pandemia nos ayudó sus clases fueron excelentes sus esfuerzo, su ímpetu, gracias por ser un gran docente.

Sus clases excelentes de mi parte en cardio me costaba pero si le entendía, gracias por su paciencia, a lo mejor existan situaciones que a usted como docente los desanimen, pero su enseñanzas han sido de ayuda. Enserio muchas gracias por todo, de mi parte no hay nada que cambiar ni criticar esta experiencia fue tan agradable y que fue nutritiva en la parte de conocimientos.

Valente Trujillo Sandoval 4-A